



AYUNTAMIENTO DE ALCAZAREN

Plaza Mayor, 1 - Tfno.: 983 60 90 02

Fax: 983 60 92 90

47238 ALCAZAREN (Valladolid)

Año tras año, venimos pensando en la posibilidad de adelantar nuestra fiesta mayor, del mes de Septiembre al mes de Julio.

Hoy día estamos convencidos de que con dicho cambio nuestro pueblo ganaría en todos los sentidos .

Hay una serie de circunstancias que repercuten de forma negativa en el desarrollo de las Fiestas de Nuestra Sra. de la Vega y que nos han hecho reflexionar , por ejemplo:

1/ La gran cantidad de pueblos que celebran sus fiestas en el mes de Septiembre y que coinciden con las nuestras; a las que hay que unir las ferias de Valladolid.

2/ La Ley que es cada vez más severa y exige más medidas de seguridad (necesarias), pero que encarecen mucho nuestras fiestas.

3/ Los empresarios que año tras año hay que darles más dinero, debido a la poca asistencia de público en los festejos (dinero que sale del Ayuntamiento) y por consiguiente de nuestros bolsillos. Este año nos han pedido para organizar nuestras fiestas un 30% más que el año pasado.

4/ Somos uno de los pueblos (de toda la provincia) que más dinero nos gastamos en fiestas y pensamos que debemos moderar este gasto.

Celebrando las fiestas en el mes de Julio nuestro pueblo ganaría:

1/ Serian las primeras fiestas de la zona, por lo que se conseguiría más afluencia de personas y más ambiente. (los pueblos vecinos acudirían más , la gente no estaría cansada de fiestas, señalar que sólo coincidirían con Alcazaren, las fiestas de Matapozuelos y Megeces).

2/ Como consecuencia de haber más ambiente los empresarios organizarían nuestros festejos sin subir los precios de la forma que lo han hecho hasta ahora. En Julio los grupos musicales nos costarían entre un 30 % y un 40% menos, nos ahorraríamos de 6.000 a 12.000 Euros, dinero que nos vendría muy bien para otros fines.

3/ En Julio todos sabemos que hace mejor tiempo y la gente tiene más posibilidades de coger vacaciones. Las personas del pueblo que viven fuera tendrían más opciones de acompañarnos con su presencia y en definitiva disfrutar de las Fiestas .

4/ A nuestros jóvenes la fiesta en Julio les vendría mejor no tendrían exámenes.

5/ Para finalizar señalar que desde un punto de vista religioso tan Patrón Santiago como Nuestra Sra. de la Vega.





AYUNTAMIENTO DE ALCAZAREN

Plaza Mayor, 1 - Tfno.: 983 60 90 02

Fax: 983 60 92 90

47238 ALCAZAREN (Valladolid)

Este Ayuntamiento y la Comisión de Festejos considera que celebrando las Fiestas en el Mes de Julio, Alcazaren se beneficiaría en su conjunto, haciendo una fiesta más grande y con un ahorro económico muy importante .

iii Tu opinión es importante !!!

PARTICIPA EL DIA 8 DE DICIEMBRE EN LA CONSULTA POPULAR QUE SE CELEBRARA EN EL CENTRO DE DIA DE 11 A 14 HORAS.

PODRAN VOTAR TODOS LOS EMPADRONADOS E HIJOS DEL PUEBLO, SIN LIMITE DE EDAD.



Fiestas Patronales en JULIO:

SI



Fiestas Patronales en JULIO:

NO